

**Confidencial**

# #InformaciónConfidencial: Preocupación en la Bolsa Mexicana de Valores



(Fotoarte: Cristian)

6 de septiembre 2021 | 3:10 pm



Infomación  
**Confidencial**

**BMV, preocupada**

El equipo del **Grupo BMV** está en busca de soluciones para resolver la caída progresiva del float total del mercado, y no es para menos porque no es sólo consecuencia de la falta de nuevas ofertas públicas, y la salida de diversas emisoras como Lenova o **Lala**, sino también las agresivas estrategia de recompra que pusieron en marcha varias compañías que decidieron canalizar parte de sus recursos en lo que consideran su mejor inversión: sus propias acciones.

De hecho, se calcula que las 15 emisoras más activas en la recompra de sus propios títulos ya habrían alcanzado, en promedio, cerca de 2% de su capital, lo que ocasionó que en conjunto el float del mercado habría disminuido cerca de 10%. Una de las emisoras más activas en la recompra, y de mayor peso en la actividad bursátil doméstica, es América Móvil que este año aumentó a 25,000 millones de pesos su fondo de recompra desde los 6,000 millones de pesos de 2020.

## ¿Quién es quién?

Y justo hablando de las actividades de la BMV, la generación de datos e información es una de las crecientes fuentes de ingresos para el grupo. De toda la oferta, existen los llamados Indicadores de Sensibilidad y Riesgos que contienen, entre otros, la bursatilidad y rentabilidad de las emisoras. Interesante que hasta julio, las emisoras que encabezan el índice de bursatilidad sean Grupo México, Gfnorte, Walmart, América Móvil, Cemex, Femsa, Gruma, Alfa, GAP y Asur.

Además en términos de liquidez, el primer lugar lo ocupa también **Grupo México**, después se colocó Walmex, Gfnorte, América Móvil, Cemex, Femsa, Nafrac, Gruma, GAP, y Alfa. Así el grupo minero de Germán Larrea ahora es la emisora líder en el mercado local de valores, lo que estaría ligado principalmente al aumento de los precios internacionales del cobre que se reflejó justo en el comportamiento de sus acciones.

## Todo en vivo

La **Asociación Mexicana de Fibras** Inmobiliarias que preside Luis Gutiérrez Guajardo ya comenzó la promoción de su reunión anual que este año será totalmente en vivo y a todo color.

La sede es el hotel **Live Aqua Urban Resort** de San Miguel de Allende, el próximo 4 de noviembre, mes en el que por cierto cumplirá seis años de vida la asociación que agrupa **15 fideicomisos inmobiliarios**, instrumento que tiene una década de operaciones en el mercado bursátil, y que han sido uno de los segmentos más afectados por la crisis sanitaria, especialmente en oficina.